

Compte-Rendu Conseil Municipal Enfants

Du Samedi 17 Mars 2018 à 9 H 15

Etaient présents :

PHILIPPON Chantal
HAMELIN Martine
OUTHIER Noëlle
FESSLER Alain
BEY Yseline
GESSER Manon
HENRIOT Hélène
HUMBERT Alain
MOINE Alexis
CHERFAOUI Zakaria
OCTAVE Lila
GRZEGORZEWSKI Cyprien
BOETSCH Léonie
HAZEL Shadi
HAZEL Maïssa
BESIN Clara
HENRIOT Juliette
BAZIN Mathéo
SANNER Valtesse

Etaient excusés :

BAZIN René
BAHY Elisabeth
SIEFFERT Elias

Etait absent :

CHERFAOUI Zakaria

Secrétaires de séance :

HAMELIN Martine

I Secrétaire de séance :

Martine Hamelin est désignée à l'unanimité comme secrétaire de séance.

II Lecture du compte rendu de la séance du 3 Février 2018 :

Discussion sur les problèmes de bus :

Chantal précise que l'arrêt de bus officiel est au-dessus, près du collège. Il ne faut pas courir pour aller prendre le bus en bas. Manon dit que les élèves le font pour avoir de la place dans le bus.

Burkina Faso :

Réunion à Valdoie, Noëlle y a participé. Monsieur Michailard a la double nationalité. Il dit que depuis trois ans les communautés ne vivent plus en harmonie. Le climat est tendu. Il y a encore eu un attentat il y a quinze jours.

C'est le pays le plus pauvre du monde. Le Japon a donné de l'argent pour un musée. Malgré la générosité de tous les pays du monde, le Burkina reste très pauvre. Chantal dit qu'il faut leur apprendre à se prendre en charge. Manon dit que leur professeur de géo leur a expliqué que les pays riches avaient intérêt à les maintenir dans un état de dépendance pour profiter de leurs ressources.

Les plus riches représentant 10 % de la population. Ils commencent à aider les plus pauvres. Shadi intervient : « il ne faut pas que les pays riches profitent des richesses des pays pauvres ».

A notre niveau, nous avons aidé pour que les enfants aient une visite médicale et un carnet de santé. Cela est très positif. Nous finançons aussi la scolarité d'un groupe de collégiens.

Sécurité routière :

Valtesse dit qu'elle a failli se faire écraser par une voiture qui stationnait sur le trottoir. Le stationnement sur le trottoir est interdit. Il met les piétons en danger. Il faudra le rappeler dans le bulletin communal.

Après lecture, le compte rendu est approuvé à l'unanimité.

III Répartition des adultes et des enfants dans les différentes équipes :

Lecture du poème par Lila, Hélène, Mattéo et Shadi. On recommande de lire fort et lentement.

Départ pour visiter les anciens à 10 H 00. Chaque groupe prend une dizaine de primevères colorées et une photo souvenir est faite sur les escaliers de la Mairie.

La Secrétaire de séance,



Martine HAMELIN

Le Maire,



René BAZIN